


RENÉ BOIVIN
JOAILLIER

Certificat d'Authenticité / Certificate of Authenticity N° 202310SP

Clip en cristal de roche à décor circulaire rehaussé d'un motif en platine pavé de diamants taille ancienne, ponctué d'un saphir poire en serti clos (système clip en osmior)

Poids brut : 27,7 gr

Dimensions : 4,2 cm x 4 cm

Clip brooch, the round stepped rock crystal disc enhanced by graduated antique-cut diamonds and a bezel-set pear-shaped sapphire, in platinum (clip system in osmior)

Total weight : 27.7 gr

Measurements : 4.2 cm x 4 cm



Nous attestons par le présent certificat que le clip illustré ci-dessus est une création originale réalisée par René Boivin en Juin 1932 d'après un dessin de Susanne Belperron

We hereby certify that the clip illustrated above is an original piece manufactured by René Boivin in June 1932 after a drawing by Susanne Belperron

Genève, le 25/10/2023

Signatures autorisées / *Authorised signatures*

Thomas Torroni-Levene Olivier Bachet



8, place du Bourg-de-Four, 1204 Genève Suisse Tél. +41 (0)22 311 55 57
5, rue Drouot, 75009 Paris France Tél. +33 (0)1 89 16 61 90
contact@reneboivin.com www.reneboivin.com

La pièce illustrée ci-dessus n'est pas obligatoirement reproduite en taille et, ou, couleurs réelles. Le présent certificat ne fait pas mention de modifications et, ou, restaurations éventuelles de la pièce originelle (qu'elles soient antérieures ou postérieures à sa rédaction). Son contenu résulte de la consultation rigoureuse des archives de la maison René Boivin détenues par René Boivin SA et d'un examen visuel approfondi de la pièce, à l'exclusion de tout examen gemmologique ou autre. Il n'engage ni la responsabilité de René Boivin SA, ni celle des signataires du présent certificat quant à la nature minéralogique des pierres, leurs traitements, leur éventuelle retaille et, ou, remplacement.
The item illustrated above is not necessarily reproduced in actual size and/or exact colors. This certificate does not mention any possible transformations and/or restorations which may have affected the original item (be it before or after the issuance of this certificate). The content of this certificate is based on both the strict consultation of the Maison René Boivin archives and an in-depth visual examination of the item, without any gemmological or other testing. Neither René Boivin SA nor the signatories of this certificate may be held liable regarding the mineralogical nature, treatments, possible recutting and/or replacement of the item.